
１　移住定住施策について

　本町の移住定住施策に関し、現状、方針等を伺う。

  (1) 施策の目的について

　(2) 現状とその背景について

  (3) 今後の方針について

２　公園施設の管理等について

　　公園施設の管理・活用等に関し、現状、方針等

　 を伺う。

  (1) 公共施設としての公園の位置づけについて

　(2) 管理体制及び利活用の促進について

３　申請手続きの簡略化について

　　申請手続きの簡略化に関し、現状、方針等を

   伺う。

　(1) 申請者への添付書類の省略について

４　公共工事について

　　公共工事に関し、現状、方針等を伺う。

　(1) 工事の優先度について

　(2) 陳情者、相談者等との調整について

５　遠隔授業について

　　遠隔授業に関し、現状、体制、計画、方針等を

　伺う。

　(1) 疾病による欠席者への学びの機会確保に

　　ついて

　(2) 実施に向けた課題等について

１　少子化対策について

　(1) 出生率について

　(2) 少子化の背景要因について
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　(3) 少子化対策について

　(4) 出会いの場の創出について

　(5) 結婚新生活支援について

２　防災対策について

　(1) 自主防災組織について

　(2) 防災計画「車中避難」について

　(3) 防火水槽・防火用水について

　(4) 消防水利に関する基準設置について

１　区長会の要望について

　(1) 道路拡張等に関する優先順位について

　(2) 空家対策について

　(3) 民生委員のなり手不足について

２　教育行政について

　(1) 中学校の部活動について

　(2) 子どもの貧困について

３　町の活性化について

　(1) 若者議会について

　(2) 協働労働について

　(3) イベント開催について

４　農地集積について

　(1) 計画策定の考え方について

　(2) 集積率の本町の実態について

　(3) 農地バンクの将来について

　

１　観光行政について

　(1) 駅前通りについて

　(2) 高千穂の峰登山について

２　防災行政について

　(1) 共助による防災等協定について
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３　福祉行政について

　(1) 子どもの貧困対策推進計画について

４　社会教育行政について

　(1) 成人式の取り扱いについて

５　総合政策行政について

　(1) 人口増に向けた取り組み等について

　(2) 特別表彰について

　(3) 定住促進住宅未建設について

１　新型コロナウイルス感染症対策について

  (1) 本町のコロナ感染者増に対する受け止めと

　　支援事業の効果の検証について

　(2) ワクチン接種事業費と課題について

  (3) ワクチン廃棄の有無について

  (4) ４回目のワクチン接種に向けた取り組みに

　　ついて

  (5) 高原病院に於けるコロナ患者受け入れに

　　ついて

  (6) コロナ補助金受け入れ状況について

　　（高原病院）　

  (7) コロナ患者受け入れに係る医療従事者の

　　対応力と課題について

  (8) コロナ病床増について

２　農業の振興について

  (1) 農地の利用状況と課題について

  (2) 守るべき農地の明確化について

  (3) 新規農業者への農地確保に向けた取り組み

　　について

  (4) 農道や農業用排水路等の適切な維持管理

　　について

  (5) 中山間地域等直接支払交付金事業や人・農地

　　関連法への取り組みについて
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１　農政について

　(1) 水田活用の直接支払交付金の見直しに

　　ついて

２　福祉行政について

　(1) 補聴器助成について

　(2) 新型コロナワクチン接種について

３　観光行政について

　(1) ビジターセンターについて

　(2) ＪＲ九州「ななつ星列車」の吉都線乗り入れ

　　ついて
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